



Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 5 décembre 2006

Lieu, date : Club house CVL, à 20h00

Excusés : P. Monachon, O. Maillard, A. Grangier, C. Rouselle, J-L. Brunet, P. Michel, L. Massy, J-B. Maubon, M-H. Mermod, R. Yersin, L. Wullschleger, A. Volet, C. Devaux, A. De Montmolin.

Présents : 18 propriétaires, 2 non propriétaires et 1 nouveau membre = 21 membres.

1 Approbation du PV de l'assemblée générale du 6 décembre 2005

Le PV ne suscitant aucune remarque, il est accepté à l'unanimité.

2 Rapport du Président

Julien Brunet revient sur les moments forts de la saison écoulée: en particulier la régata d'« ouverture du centenaire » à Cully. A la place d'une navigation qui se voulait festive avec un maximum de voilier, une bise carabinée est venue perturber cette régata... Au final 15 bateaux sur 26 terminent, la victoire revenant à Calabis! Bravo à son équipage! Malheureusement la perte de Créole qui sombre sur la ligne de départ vient assombrir cette journée. Heureusement Créole n'est pas restée longtemps au fond. Elle est actuellement en travaux du côté du Bouveret.

Le bilan de la saison (malgré le manque d'airs) est par ailleurs positif. Seul le week-end de Rolle n'a pas été validé par manque de participants. Sur la saison la participation est en moyenne de 8 M. et 8 C. Par rapport à l'an passé, il y a moins de classiques et plus de modernes.

Le championnat de la Tour-de-Peilz a souffert de quelques tensions entre le comité de course et les régatiers. Ces difficultés ont heureusement été discutées et réglées à l'amiable.

Un autre moment fort est la remise en place de la Coupe de l'America des 6.5 m. Après avoir revisité le règlement pour permettre à différents bateaux de courir, cette coupe a réuni 4 challengers dans des airs souffreteux, pour de beaux duels en match race. Au final, Coriace remporte la coupe à la Marie-Vertu. Tous les participants ont pris du plaisir à vivre cette compétition un peu différente et attendent la prochaine édition avec impatience !

3 Vérification des comptes

- Christian Monachon et François Dechardonnens sont élus vérificateurs des comptes.
- D. Genton donne les éléments suivants : Le total de la fortune de l'association se monte à CHF 10'618.55 dont CHF 780.- proviennent du passage de la "serviette" parmi les membres présents.
- Les vérificateurs ne formulent pas de remarque sur les comptes qui sont approuvés par l'assemblée.

4 Admissions, démissions, radiations

Nous accueillons avec plaisir comme nouveau membre M. Bourban Jérôme, équipier sur l' Amphitrite.

Au niveau du comité : Pas de réélection cette année. Roch, après 13 ans, désire sortir du comité. Il propose de garder la gestion du site internet mais si un membre désire reprendre ce travail il est le bienvenu. Roch est vivement remercié pour son engagement.

5 Régates

a. Validation de la Coupe Internationale et Challenges 2006

La Coupe 2006 est validée. 22 bateaux ont été classés. Les 3 premiers sont dans l'ordre : Coriace qui gagne la coupe, Ondine (qui remporte le challenge du Ciron contrarié) et Joufflu. Encore bravo ! Cette année encore Coriace emporte le Challenge Fraidieu pour son excellent résultat lors du Bol d'Or (56^{ème}).

- #### **b. Calendrier 2007** : Voir le calendrier annexé ou consulter le site Internet de la série. Néanmoins il faut retenir que le Championnat de série aura lieu les 26-27-28 mai 2007 à Thonon. Nous souhaitons une participation massive des 6.5 m. et nous nous réjouissons de ces trois jours de régates et de fête chez nos amis savoyards. La Dulcinée (du Tessin) est annoncée, c'est une première bonne nouvelle...

6 Publication du Centenaire de la série

Pour marquer le centenaire, le comité a le désir de publier un livre retraçant l'histoire de la série. Une commission a été nommée, ses membres sont : Gilles Favez, Noël Charmillot, Julien et Jean-Luc Brunet, Daniel Genton et Jacques Dessieux. L'ouvrage se veut de qualité, tant sur le fond que sur la forme. Une graphiste professionnelle est mandatée pour le suivi et la réalisation du projet qui se définit comme suit : Livre de env. 60 pages avec textes de Noël principalement et photos de Gilles Favez. + un poster + éventuellement un CD-ROM (inventaire). Tirage : 300 ex. Vente par différents moyens : souscription auprès des membres, auprès de différentes assoc. APL, ACVL etc. Prix : 60.-CHF. On peut imaginer un vernissage, de la pub. L'objectif est de vendre au minimum 100 ex. pour rentrer dans nos frais. Il manque encore un budget



Association Internationale des 6.5 m S.I.

détaillé mais 10'000.- CHF. semblent nécessaires. La piste du sponsoring doit être développée, notamment avec la loterie romande. Idéalement le livre devrait être prêt pour le championnat de Thonon.

Un vote est demandé par le président pour savoir si les membres sont d'accord d'engager 3000.- à 4000.- CHF. jusqu'à la souscription. Puis si les résultats de la souscription (mails, courriers) sont bons, nous pourrions aller de l'avant et finaliser le projet. A l'unanimité la proposition est acceptée. Le président demande également si les membres présents seraient intéressés par l'achat d'un ou plusieurs exemplaires. La réponse est claire : toutes les personnes désirent obtenir en tout cas un exemplaire.

Quelques remarques : N. Charmillot annonce qu'une parution d'un article dans le Chasse Marée devrait enfin paraître dans un très proche numéro. P. Mercier demande qu'un bulletin de versement soit inséré dans le courrier de la souscription et que l'on demande aux acheteurs de régler la facture à la commande. C. Laval souhaite qu'un moyen de paiement approprié aux français soit proposé. Plusieurs membres expriment le souhait de voir le patrimoine de la série utilisé notamment pour informer et intéresser les jeunes.

7 Divers

- R. Rouselle annonce qu'un livre promotionnel (160 pages, photos couleurs, distribution commerciale) retraçant l'histoire de la série et mettant en valeur Coriace est actuellement en impression à la Baule. Cet ouvrage désire « relancer la série » en particulier par le biais de la coupe de l'America des 6.5 m.
- La commission technique s'est réunie pour examiner le projet de construction d'un Coriace no 2. De la même inspiration que le no 1, il serait moins coûteux, sans cabine, doté d'un avaleur de spi. Le rapport de la commission sera bientôt sur le site web.
- Patrick Mégroz a un équipier qui est organisateur d'une grande manifestation à Ouchy pour la Loterie à numéro le 30 juin 07. Il semble qu'une régates exhibition de 6.5 m pourrait être financièrement intéressante pour la série. Il faudrait réussir à rassembler une quinzaine de bateaux. Dans la perspective d'un soutien financier à la parution du livre, les membres présents se déclarent intéressés à participer.
- Régis Rouselle annonce que le Coriace se rendra à la Baule cet été. Plusieurs régates dans la région sont susceptibles d'intéresser les Classiques. R. Rouselle est volontaire pour collaborer avec les personnes intéressées par un déplacement en eau salée.
- ACVL : la jauge SRS sera appliquée en 2007. Il semble qu'elle soit réellement plus profitable aux 6.5 m. Enfin ! Actuellement 8 6.5 m. sont jaugés.
- Alain Hostettler annonce que la Penchette est dans son jardin !
- Pierre Mercier nous relate la bonne expérience qu'il a eue en se rendant à Genève disputer la Translémanique en solitaire. S'ensuit un débat sur la dispersion de la flotte quand des bateaux participent à des régates types ACVL quand ont lieu simultanément des régates de 6.5 m. On souligne que la visibilité de la série dans ces régates ACVL est forte et contribue aussi au développement de notre série.

Plus personne ne sollicitant la parole, le président remercie le CVL pour l'utilisation de son club house et clôt la séance.

Jacques Dessiex

décembre 2006